

MSC-Mamming eröffnet die Kartsaison 2013 in Pilsting



Unser Bild zeigt die stolzen Fahrer der Klasse 18b mit 2. Vorstand Schiller Reinhard und Fahrleiter Bachhäubl Jürgen

Vergangenen Samstag, den 27. April eröffnete der MSC-Mamming in Pilsting die Kartsaison 2013 mit der ersten Doppelveranstaltung zur Bayerischen Meisterschaft.

Auf dem Werksgelände der **WISEON Bus GmbH** fand der 34. und 35. Kartslalom des MSC-Mamming statt. 40 Kartfahrer, davon elf Starter aus dem „Mamminger Rennstall“ gingen in sechs verschiedenen Klassen an den Start und lieferten sich heiße Kämpfe um die begehrten Podestplätze.

In der Klasse 16 konnte der deutsche Meister vom Jahr 2012 Maximilian Weiterschan an seine hervorragenden Leistungen auch dieses Jahr anknüpfen und sicherte sich den obersten Podestplatz. Mit Platz 3 setzte sich das einzige Mädchen dieser Klasse Julia Haslbeck souverän gegen die Jungs durch. Platz 4 reservierte sich Maximilian Zahn, dicht gefolgt von Schmid Phillip auf Platz 5, ebenfalls alle vom MSC-Mamming.

Beim zweiten Kartslalom an diesem Samstag verbesserte sich Maximilian Zahn um vier Sekunden, verwies Julia Haslbeck auf Platz 4 und erreichte somit seinen ersten Podestplatz mit Platz 3.

In Klasse 17 fuhr der MSC Mamming in beiden Kartslaloms einen Doppelsieg ein. Der Deutsche Meister von Jahr 2011 Fabian Kreuzberger fuhr zweimal auf Platz 1 mit nur einer Sekunde Vorsprung auf Lukas Bachhäubl, der beide Male einen souveränen 2. Platz einfuhr.

Unser Neueinsteiger Christoph Müller erreichte einen hervorragenden 7. Platz.

In der Teilnehmerstärkste Klasse 18b mit insgesamt elf Startern punkteten die MSC'ler im 34. Kartslalom gewaltig mit Lukas Graßl auf Platz 2, David Warda erreichte seinen ersten Podestplatz mit dem 3. Rang, gefolgt von Celina Kreuzberger auf Platz 4.

Weniger Glück hatte Andrea Fleischmann mit Platz 11, startete jedoch voller Ehrgeiz in den 35. Kartslalom und konnte sich auf den 5. Platz verbessern.

Der MSC-Mamming, sowie Kart-Sportwart Markus Kreuzberger bedankt sich bei allen Mitwirkenden und Helfern, ohne die eine solch gelungene Veranstaltung nicht durchzuführen wäre, Danke!

Ein ganz besonderer Dank geht an die Geschäftsleitung der **WISEON Bus GmbH** für die Bereitstellung ihres Betriebsgeländes. Auch ihnen herzlichen Dank dass sie Jugendförderung groß schreiben und den MSC-Mamming dabei tatkräftig unterstützen. Weitere Informationen finden sie unter www.msc-mamming.de